

MASISA

Tu mundo, tu estilo

Los principales productos de MASISA son tableros MDP, Melamina, MDF y tableros aglomerados. Todos cumplen con la clasificación E-1 de baja emisión de formaldehído. Los tableros de melamina además cuentan con una protección antimicrobiana, que disminuye hasta en un 99,9% la presencia de bacterias y moho en la superficie de los muebles, haciéndolos más seguros e higiénicos.



Creemos como empresa en el concepto: "Si emociona pensarlo, imagínate hacerlo", y es así como disfrutamos el proceso de cada proyecto que se nos confía. Buscamos brindarle a nuestros clientes el poder de coleccionar momentos a través del diseño de sus espacios.



El Showroom de mayor variedad en cueros sintéticos para tapicería. Nuestro staff de especialistas, stocks permanentes y precios altamente competitivos permiten a MultiTop ser una excelente opción en la búsqueda de su tapiz.



Diseño y fabricación Brasileña desde 1990 ahora de venta en Perú, en sus tres líneas: Sierra Muebles, Abraccio y Sierra Garden. Ofrece la mayor selección de muebles y decoración para cualquier proyecto, consolidado como referencia mundial en calidad y confort en el mercado de muebles y artículos de lujo.



Somos una compañía que por más de 40 años materializa el sentimiento que tienen las personas de vivir bien, vivir dignamente y sentirse a gusto en casa. Por esto somos rigurosos en transformar espacios con productos innovadores, de última generación y eco-sostenibles. Nuestras principales líneas son: Pisos Estructurados, Pisos Laminados, Pisos Vinílicos, Porcelanatos, Cuarzos, Granitos y Alfombras.



La empresa Record trae al mercado peruano su nueva línea premium de Lavaderos Schock, hechos en cuarzo y fabricados en Alemania bajo los más altos y estrictos estándares de calidad. De la mano del productor mundial número 1 de lavaderos de granito, con más de 1 millón de piezas elaboradas anualmente, presencia en más de 60 países y experiencia de más de 30 años en el mercado internacional, Record apuesta por la innovación y el diseño en este competitivo mercado que históricamente ha sido dominado por los lavaderos de acero inoxidable. Su propuesta de lavaderos incluye modernos diseños; y variedad en tamaños, formas y colores; superando así las expectativas de los clientes más exigentes.



Desde 1973, Rivelsa es una empresa importadora de acabados y materiales de construcción, que tiene como misión proveer a arquitectos, decoradores, ingenieros, constructoras y hoteles del país, con productos de altos estándares de calidad y tecnología de punta que protejan el planeta, permitiendo ahorrar agua y energía sin sacrificar su funcionamiento.



Sodimac es la cadena de Latinoamérica más grande de mejoramiento del hogar que gracias a su oferta de todo en un solo lugar atiende las necesidades de construcción, acabados y decoración de las familias y personas especialistas. Cuenta con 12 tiendas en Lima (San Miguel, Independencia, San Juan de Miraflores, La Victoria, Cercado de Lima, Callao, Bellavista, Surquillo, Santiago de Surco, Ate, Villa El Salvador y San Juan de Lurigancho) y 14 tiendas al interior del país (dos en Trujillo, dos en Ica, dos en Chiclayo, una en Chimbote, Arequipa, Piura, Huacho, Cañete, Pucallpa, Sullana y Cajamarca).



Teka es un grupo industrial europeo fundado en Alemania en 1924. Con más de 90 años de experiencia, es una compañía que se dedica a la producción y fabricación de electrodomésticos de cocina, productos profesionales para la cocina, grifería, accesorios de baño, vitrificados y contenedores industriales. Teka es un fabricante líder en la producción de Electrodomésticos empotrados y uno de los grupos más importantes en el mundo de la producción de lavaderos de acero inoxidable y barriles de cerveza.



Trebol, empresa líder en el sector de acabados, con más de 50 años de experiencia, ofrece una amplia variedad de diseños innovadores en sanitarios y griferías, que permiten modernizar y personalizar tu proyecto con productos de alta calidad.

VAINSA INNOVA

Showroom exclusivo en el que encontrarás las últimas tendencias y diseños de griferías, sanitarios y accesorios de baño de la marca VAINSA para uso doméstico e institucional. Nuestros expertos le brindarán atención y asesoría personalizada para una mejor elección. Contáctanos en: (511) 604-4646 - Av. Javier Prado Este 5271, Urb. Camacho - La Molina. www.vainsa.com



VYE es una empresa especializada en la producción e instalación de sistemas herméticos de ventanería y de protección solar en toldos y cortinas. Entre nuestros productos destacan las ventanas y puertas de PVC, empanelados de vidrios, muro cortina, cortinas Louvolite y Hunter Douglas.